

SE REALIZAN EN MONTEVIDEO REUNIONES EN EL MARCO DEL PROYECTO DE COOPERACIÓN ADUANERA UE-MERCOSUR.

Se han venido realizando en Montevideo las reuniones de trabajo correspondientes a la Acción de Informática- Área ARIM (Arancel Integrado del MERCOSUR) y a la Acción de Control Integrado en Frontera, enmarcadas ambas, en las actividades previstas en el Plan Operativo Global del Proyecto de Cooperación Aduanera Unión Europea-Mercosur.

Han participado de los encuentros, que tienen por sede la Secretaría Administrativa del MERCOSUR en Montevideo, destacados expertos internacionales del bloque europeo y técnicos especializados de nuestra región.

A partir de la reunión de trabajo de Control Integrado de Frontera, se efectuarán en el correr del corriente mes de marzo, en los Estados Partes, diversos Seminarios-Taller para transmitir a los funcionarios aduaneros de cada país y demás actores vinculados con la operativa fronteriza, los aspectos más significativos de los temas abordados.

El Proyecto de Cooperación Aduanera UE- MERCOSUR, se encuentra actualmente en una segunda fase de desarrollo, destinada a satisfacer las necesidades en materia de armonización legislativa y reglamentaria.

El objetivo es impulsar la efectiva constitución de la Unión Aduanera y la Integración Económica plena, beneficiando directamente a las Administraciones de Aduanas de los Estados miembros del bloque regional e indirectamente a los entes oficiales y agentes privados relacionados con la actividad aduanera y el comercio internacional.